

Think&Move

柏市立柏第六小学校
第5学年 学年だより
令和7年11月4日（火）11月号

朝の空気がひんやりとして、日の光が今までよりも温かく感じられるようになりました。

10月は、さざんか音楽会や全校徒歩遠足、ミシンでのエプロン製作やジュニア救命士講習など様々な学習をすることができました。11月は、林間学校でさらに成長ができると思いますので、今後ともご支援・ご協力をよろしくお願いします。

また、昼夜の気温差が大きく朝夕は肌寒い日が増えてきました。体調を崩しやすい時期かと思いますので、ご家庭で体調管理をよろしくお願いします。



学習予定

- 国語…世界遺産 白神山地からの提言 「古典」を楽しむ
- 社会…自動車をつくる工業 工業生産を支える輸送と貿易
- 算数…分数のたし算とひき算 平均 単位量あたりの大きさ
- 理科…もののとけ方 ふりこの動き
- 道徳…卵焼き 遊園地のできごとから ブランコ乗りとピエロ
- 外国語…Let's go to the zoo. At a restaurant.
- 音楽…和音のひびきの移り変わりを感じ取ろう 曲想の変化を感じ取ろう
- 図工…くるくるクランク、くるくる回して
- 家庭科…ミシンでソーイング 食べて元気に
- 体育…ティーボール 走り幅跳び 跳び箱
- 総合…SDGs 林間学校に向けて



●持ち物について

肌寒く、乾燥する季節になってきましたが、リップクリームやハンドクリームをお子さんに持たせる場合には必ず事前に連絡帳等で担任に申し出てください。その際、次の3点を守ってください。

- (1) 人目のつかないところで使用する。
- (2) においのないものを使用する。
- (3) 人に貸したり、あげたりしないこと。

また、カイロを持たせる際には、事前に申し出る必要はありませんが、次の2点を守ってください。

- (1) 授業中などでは触らないこと。
- (2) カイロの中の薬品が原因で火災の恐れがあるため、学校のごみ箱には捨てずに持ち帰ること。

●冬期の体育時の服装について

例年同様、スパッツやタイツ、半袖の体操服の下に長袖のインナーは着用しないようお願いします。

●日没が早くなっています。

パンザマストが16時のため、下校後の安全な過ごし方をご家庭でも確認をお願いします。

●林間学校について

いよいよ来週の13日・14日と林間学校の日が近づいてきました。再度持ち物の確認をお子様と一緒にお願いいたします。